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ÏÐÀÇÄÍÓÅÒ ÐÀÉÎÍ ÑÂÎÉ
ÞÁÈËÅÉÍÛÉ ÄÅÍÜ ÐÎÆÄÅÍÈß

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!
Сердечно поздравляю вас с юбилеем райо-

на!
История нашего района тесно связана с судь-

бами тысяч людей, которые в разные времена
строили и создавали надежную основу для его
дальнейшего развития.

Главное наше богатство - это люди. Осо-
бые слова почтения нашим старшим товари-
щам - ветеранам, внесшим значительный вклад
в становление и развитие района, всем, кто сво-

им повседневным общественным трудом активно участвует в
его жизни, отдаёт ему частичку своего сердца, тепло своей души.

Мы гордимся нашими жителями. Достоин уважения плодо-
творный труд работников сельскохозяйственной отрасли, обра-
зования, здравоохранения, торговли, социальной и культурной
сферы и всех, от кого в конечном итоге зависит благополучие и
процветание района.

Сегодня район становится современным, красивым, уютным
- благоустраиваются улицы и дворы, создаются необходимые
условия для комфортной жизни людей, работы, учебы и отдыха.
Искренне желаю, чтобы район продолжал процветать, и чтобы
люди не уезжали, а наоборот - возвращались.

Спасибо вам, дорогие земляки, за любовь и преданность род-
ному краю, за ваш труд на благо района! Крепкого здоровья,
благополучия, успехов в жизни и труде!

Р.К. Багаутдинов.
Глава муниципального района Камышлинский.

Секретарь местного отделения ВПП "Единая Россия".

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
КАМЫШЛИНСКОГО РАЙОНА!

Юбилейная дата 30-летие образования му-
ниципального района Камышлинский Самарс-
кой области - это часть истории, полная разны-
ми событиями, богатая живущими на ней тру-
долюбивыми людьми.

Жителям "северных" районов области при-
ходится сложнее, чем другим. Агротехнические
мероприятия здесь начинаются позже, сложнее.
Труженики вашего района бережно, с честью и
достоинством несут ответственность за землю,

сберегают нравственные устои и духовные ценности нашего на-
рода.

В районе успешно работают сельскохозяйственные и пред-
принимательские структуры. Благодаря усилиям местных руко-
водителей создается благоприятный климат для привлечения ин-
вестиций и развития социально-экономической сферы.

Желаю вам в будущем приумножить созданное и сделать все
возможное, чтобы в районе всегда было интересно работать и
комфортно жить. Желаю вашему району процветания, а жите-
лям - здоровья, благополучия и счастья. Пусть в ваших домах
всегда будет красиво, тепло и душевно.

В.А. Казаков.
Депутат Государственной думы РФ

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
КАМЫШЛИНСКОГО РАЙОНА!

Поздравляю вас с 30-летием со дня его обра-
зования!

Менялась территория района, его экономи-
ческое и социально-культурное развитие. Неиз-
менным оставалось одно - отношение людей к
своей малой родине. Для вас, уважаемые ка-
мышлинцы, - это не просто место жительства,
это общий дом, объединяющий людей разных
судеб, характеров, поколений в единое целое.

Сегодняшний день района полнится новыми
событиями, датами и делами. История продолжается, и хочется
пожелать, чтобы у района впереди было много-много хороших и
добрых юбилеев. А это возможно только при одном условии,
если каждый из вас будет чувствовать личную ответственность
за судьбу своей малой родины.

Искренне желаю всем жителям района крепкого здоровья,
больше ярких солнечных дней, добрых и радостных событий,
счастья, благополучия, уверенности в завтрашнем дне.

В.А. Субботин.
Депутат Самарской губернской думы

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА
Год образования: 1991-й, 4 марта.
Население: всего 10327 человек, в том числе трудоспособного - 5501.
Площадь: 82348 га.
Населенные пункты: 22.
Географическое положение и климат: расположен на северо-востоке области, в лесостепной

почвенно-климатической зоне. На севере граничит с Клявлинским, на западе - с Исаклинским, на
юге - с Похвистневским районами, на востоке - с Оренбургской областью.

Полезные ископаемые: нефть, красная и голубая глина, горный песок, горная масса для выра-
ботки алебастра, гипса, извести, щебня, много минеральных серных источников.

Почвы: черноземы типичные остаточно-карбонатные - занимают 50-60 % всей площади, черно-
земы типичные обычные - 20-30%.

Водоемы: реки Сок, Уксада, Байтуган, Камышлинка, Телегас, Сухая Окана, Мустай, Елга
Буй, Ална и Медведка. Имеется 9 озер.

ÊÀÌÛØËÈÍÑÊÎÌÓ ÐÀÉÎÍÓ 30 ËÅÒ. ÇÀ ÝÒÈ ÃÎÄÛ ÏÐÎÉÄÅÍ
ÎÏÐÅÄÅËÅÍÍÛÉ ÏÓÒÜ: ÑÒÐÎÈËÈ, ÏÐÅÎÁÐÀÇÎÂÛÂÀËÈ, ÑÎÕÐÀÍÈËÈ
È ÐÀÇÂÈÂÀËÈ ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ, ÇÄÐÀÂÎÎÕÐÀÍÅÍÈÅ, ÊÓËÜÒÓÐÓ, ÑÅËÜÑÊÎÅ
ÕÎÇßÉÑÒÂÎ. ÊÀÌÛØËÈÍÑÊÈÉ ÐÀÉÎÍ ßÂËßÅÒÑß ÎÄÍÈÌ ÈÇ 27-ÌÈ
ÌÓÍÈÖÈÏÀËÜÍÛÕ ÐÀÉÎÍÎÂ, ÂÕÎÄßÙÈÕ Â ÑÎÑÒÀÂ ÑÀÌÀÐÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ
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САЗИТ ЗАКИУЛЛОВИЧ
ГАЛИМ УЛЛИН

Звание "Почётный гражда-
нин Камышлинского района"
присвоено в соответствии с
Постановлением главы адми-
нистрации района от 2013 года.

Работал механизатором,
председателем самого крупно-
го, передового колхоза "Мир",
председателем райисполкома,
председателем районного Со-
вета народных депутатов. В де-
кабре 1991 года был назначен
главой администрации района,
в декабре 1996 года избирался
на эту же должность, а в июле
2000 года переизбирается на
следующий срок.

"Дорогие, многоуважае-
мые земляки! Сердечно от всей
души поздравляю вас с юбиле-
ем нашего родного Камыш-
линского района! Очень доро-
ги для меня и значимы годы
моей работы в районе. С бла-
годарностью обращаюсь ко
всем тем, с кем мне пришлось
работать. Я всегда с глубоким
уважением вспоминаю об их
стараниях во благо района и
его людях.

Не забыть, как было не про-
сто трудно, а очень трудно в
сложнейшее время для всей
страны - 90-ые годы. Но, не-
смотря на серьезные сложнос-
ти в экономике, в районе про-
должались работы по строи-
тельству автодорог с твердым
покрытием и объектов соци-
альной сферы. А сколько ра-
дости было у жителей района,
когда началась газификация в
селах, ввод голубого топлива
в жилые дома! В этот период в
районе претворялась в жизнь
программа развития сельско-
го хозяйства, успешно реали-
зовывалась концепция благо-
устройства населенных пунк-
тов, в рамках которой прово-
дились водообеспечение насе-
ления, озеленение сел, их улич-
ное освещение. Экономику
района тогда представляли 10
колхозов, 1 ассоциация крес-

тьянских хозяйств, строитель-
ные, транспортные и промыш-
ленные организации. И все это
работало на село.

В настоящее время я внима-
тельно слежу за экономичес-
ким и социально-культурным
развитием района и радуюсь
успехам. Отрадно отметить,
что заложенные десятилетиями
традиции сегодня бережно со-
храняются и приумножаются
теми, кто приходит на смену,
создавая прочный фундамент
дальнейшего процветания зем-
ли камышлинской.

Искренне желаю району
стабильности и процветания, а
всем жителям - крепкого здоро-
вья, добрых событий, счастья,
благополучия, уверенности в
завтрашнем дне!"

РАИЛЬ ВАЛИЕВИЧ
ВА ХИТ ОВ

Почетный гражданин муни-
ципального района Камыш-
линский с 2006 года. Долгие
годы проработал в сфере сель-
ского хозяйства, секретарем
исполкома Балыклинского
сельского совета,  председате-
лем, заместителем главы адми-
нистрации сельского поселе-
ния. Избирался депутатом в
сельсовет. Выйдя на заслужен-
ный отдых, возглавил совет
ветеранов (пенсионеров) вой-
ны и труда сельского поселе-
ния Балыкла и в течение 19 лет
является  бессменным его ру-
ководителем.

"Вся моя жизнь прошла в
селе Балыкла, на земле, кото-
рая всегда славилась тружени-
ками , творческими людьми.
Мне всегда нравилось жить и
работать в нашем родном Ка-
мышлинском  районе. Это моя
малая родина, где мне все близ-
ко и дорого.

С каждым годом наш край
становится благоустроеннее,
уютнее и краше. В сельских
поселениях создаются детские
площадки и зоны отдыха, об-

лагораживаются родники,
строятся дороги. Если гово-
рить о новейшей истории мое-
го села, как частички района,
то я бы отметил важную рабо-
ту в преддверии особого юби-
лея - 75-летия Победы, кото-
рая на меня произвела боль-
шое впечатление - реконструк-
ция памятника-мемориала
павшим воинам в Великой
Отечественной войне. На ме-
мориале установили новые
мраморные плиты, на них -
имена 236 уроженцев села Ба-
лыкла, отдавших свои жизни
за Победу, и приравненные к
участникам ВОВ. Кроме того,
обустроили площадку перед
мемориалом. И как же пре-
красно, что районные и регио-
нальные власти поддержали
инициативу сельчан, изыскали
средства и сделали такой за-
мечательный подарок нашему
поселению.

У нас в районе живут доб-
рые, отзывчивые люди. Поэто-
му горячо и сердечно поздрав-
ляю читателей газеты, всех жи-
телей района с прекрасным
юбилеем. Будьте активны, уча-
ствуйте в мероприятиях, зани-
майтесь воспитанием молоде-
жи. Ведь будущее зависит от
нас".

АЙСЛУ КИЯМОВНА
ХАРИЗОВА

Почетный гражданин Ка-
мышлинского района с 2014
года. Всю жизнь проживает в
селе Камышла. Начинала
трудовую деятельность в ап-
реле 1965 года в колхозе
"Мир"  дояркой, где и прора-
ботала бессменно до самой
пенсии. За время своей мно-
голетней трудовой деятельно-
сти в сфере животноводства
не раз становилась призером
в социалистическом соревно-
вании,  она была передовой
дояркой-трехтысячницей, её
фотографии в советское вре-
мя не сходили с Доски поче-
та, она всегда шла в ногу со
временем. Неоднократно из-
биралась депутатом исполко-
ма сельского Совета села Ка-
мышла. За трудовой подвиг
Указом Президиума Верхов-
ного Совета СССР в 1971
году удостоена ордена Трудо-
вого Красного Знамени.

"Тридцать четыре года при-
шлось потрудиться мне на жи-
вотноводческой ферме. В памя-
ти сохранилось много хороше-
го из той жизни. Сейчас всё ме-
няется. Условия жизни стали
лучше. Новому поколению хо-
чется пожелать  никогда не бо-

яться трудностей и с оптимиз-
мом смотреть в будущее, ус-
пешно  работать на благо свое-
го края, себя и своих детей, от-
крывая новые страницы в слав-
ной летописи родной земли".

РИФ ГАТ
РИЗА ТД ИН ОВ ИЧ
ФА РЗУТД ИН ОВ

Почетный гражданин Ка-
мышлинского района с 2008
года.

"Камышлинский район - это
моя малая родина. Душой и
сердцем я всегда с людьми и
природой родного края. В да-
леком прошлом мне довелось
работать в родной Новоусма-
новской средней школе, снача-
ла учителем математики, затем
заместителем директора по
внеклассной работе и 18 лет -
директором школы. Наша
школа всегда занимала и про-
должает занимать передовые
позиции в районе по обучению
и воспитанию детей. При ак-
тивной работе со сплоченным
профессиональным трудовым
коллективом нам удалось пер-
выми в районе начать внедрять
информационные технологии в
школе, одними их первых по-
лучили доступ к Интернету.
Были открыты курсы по обуче-
нию пользования компьюте-
ром, на которых с удовольстви-
ем обучались, как дети, так и
взрослое население. Стали уде-
лять большое внимание крае-
ведческой деятельности, кол-
лектив активно участвовал в
работе школьного краеведчес-
кого музея.

Долгие годы мне довелось
возглавлять общественную
организацию ветеранов труда,
инвалидов и правоохранитель-
ных органов поселения. К чис-
лу памятных событий тех лет я
бы отнес создание в 2010 году
краеведческого музея поселе-
ния, а также выпуск книги об
истории  родного села и шести
книг о творчестве односельчан.
И все это благодаря поддерж-
ке администрации сельского
поселения Новое Усманово,
населения, общественности. И
я горжусь, что мне посчастли-
вилось принимать самое актив-
ное участие в сборе материа-
лов и информации для этих
книг, стать их автором. А в це-
лом я могу вполне искренне
признаться в том, как дорог сер-
дцу родной край, который для
меня является одним из самых
лучших мест на земле, где мне
все близко и дорого.

В честь 30-летия района
хочу пожелать всем жителям
района крепкого здоровья,
больше оптимизма, благополу-
чия в семьях!"

ÌÀËÀß ÐÎÄÈÍÀ

Дорог сердцу Камышлинский район
МАЗИТ ЗАКИЕВИЧ
ЮС УП ОВ

Звание "Почётный гражда-
нин Камышлинского района"
присвоено в 2011 году.

"Родился я 2 января 1947
года в селе Старое Ермаково.
Детство и юность прошли без
отца в тяжёлые послевоенные
восстановительные годы. Тру-
довую деятельность начал с 12
лет, работал в колхозе "Боль-
шевик" плугарём-прицепщи-
ком, помощником комбайнё-
ра. Отработав тогда в колхо-
зе 435 трудодней, среди школь-
ников я занял первое место.
Это незабываемое для подро-
стка событие!

После окончания Куйбы-
шевского сельхозинститута
долгие годы проработал глав-
ным инженером в колхозе "име-
ни Карла Маркса" Похвист-
невского района, в родном
колхозе "имени Коминтерна",
директором межхозяйственно-
го транспортного предприятия
РМТП "Сельхозтранс". Был
секретарем партийной органи-
зации, председателем колхоза
имени "Коминтерна". Я пре-
красно помню, как при актив-
ной работе тружеников хозяй-

ства в 1986 году был собран
максимальный урожай зерно-
вых - 21,6 центнера с гектара,
и колхоз занял первое место с
вручением Переходящего
Красного знамени, почетной
грамоты и занесением в Доску
Почёта района. Не забыть, как
в областном соревновании по
заготовке кормов на зимовку
скота 1986-1987 года колхоз
также занял первое место (33
кормовых единиц на условную
голову, заготовлено 110000
центнеров высококачественно-
го сена) с вручением бригади-
ру кормодобывающей бригады
Т.Г. Каримову сертификата на
приобретение легковой авто-
машины "Нива".

Можно вспомнить много
хорошего из прошлой жизни. В
частности, колхоз наш в те
годы был школой передового
опыта, где проводились район-
ные семинары по заготовке
кормов, вспашке зяби, разви-
тию животноводства и учения
по гражданской обороне.

Позвольте сердечно поздра-
вить всех жителей района с
праздником, пожелать крепко-
го здоровья, благополучия в
семьях, успехов во всех добрых
делах и начинаниях!"

Сегодня в честь праздничной даты на страницах
нашей газеты некоторые из почетных граждан района
посчитали делом чести поздравить жителей района
с таким значимым событием - 30-летием
Камышлинского района
Признательность, благодарность людей к своему
земляку, оценка его трудовых и моральных качеств
выражены в звании "Почетный гражданин
Камышлинского района". В районе эта традиция была
принята в сентябре 2005 года на районном Собрании
представителей. Обладателями этого звания является
41 человек, 17 из них, к сожалению, уже ушли из
жизни. И удостоены его те граждане, имена которых,
безусловно, знает каждый из нас. Независимо от
должностей, специальностей и возраста, всех
почётных граждан объединяет безграничная любовь
к родному краю и желание сделать, как можно
больше для его развития.
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Ñ ÊÎÐÎÍÀÂÈÐÓÑÎÌ ÑÂÎÁÎÄÍÎ
ÏÎ ÄÀÍÍÛÌ ÍÀ 25 ÔÅÂÐÀËß

46%

ко. - Недавно поступила оче-
редная партия вакцины, и мы
активно ее используем. Паци-
ентов обзваниваем заранее и
назначаем конкретное время
для визита. За один день при-
виваем от 50 до 100 человек.

Организацию процесса вак-
цинации вчера, 25 февраля,
оценил Дмитрий Азаров. Он
пообщался с сотрудниками уч-
реждения и пациентами.

Пенсионер Владимир
Грызунов поделился личным
опытом.

- Я пришел получить жизнен-
но важные для меня препараты
и решил записаться на вакцина-
цию. В регистратуре меня про-
консультировали. Я прошел все
необходимые обследования,
получил рекомендации врачей.
После этого решил, что точно
буду делать прививку, - расска-
зал он губернатору. - Два дня
назад меня по телефону предуп-
редили и попросили прийти к на-
значенному времени.

Сотрудники поликлиники не
просто делают прививки, но и
отслеживают состояние паци-
ентов после прохождения про-
цедуры. У некоторых бывает

В Самарской области
продолжается кампания
по массовой вакцинации
населения от коронавируса.
Привиты уже больше 91
тыс. человек, почти
четверть из них прошла
полную вакцинацию - в
два этапа. Губернатор
Дмитрий Азаров оценил
работу прививочного
кабинета при самарской
городской поликлинике
N3 - одного из 142,
созданных в регионе.
Асем БИСЕНГАЛИЕВА

В БУДНИ И В ВЫХОДНЫЕ
Желающие могут привить-

ся не только в будни, но и в вы-
ходные, а также праздничные
дни. Вакцинацией занимаются
63 медицинские организации
региона. В них работают 142
прививочных кабинета. Один
из них - в самарской городской
поликлинике №3.

- Желающих пройти вакци-
нацию очень много: люди запи-
сываются как через нашу реги-
стратуру, так и через портал
госуслуг, - отметила врач-ин-
фекционист Оксана Удовен-

незначительное повышение
температуры и головная боль -
это нормальная реакция орга-
низма. На более серьезные по-
следствия люди не жалуются.

Глава региона поблагода-
рил медиков за бережное отно-
шение к общественному здоро-
вью и за уровень организации
процесса вакцинации.

В ближайшее время в Са-
марскую область поступит еще
9,4 тыс. доз вакцины "Гам-КО-
ВИД-Вак" (она же - "Спутник
V"). Препарат распределят по
прививочным пунктам.

В РУЧНОМ РЕЖИМЕ
В поликлинике №3 Дмит-

рий Азаров не только проверил
ход вакцинации, но и отдельно
разбирался с жалобой на рабо-
ту кабинета физиотерапевти-
ческих процедур. Сигнал по-
ступил во время недавнего пря-
мого телеэфира главы региона.

Одна из пациенток поликли-
ники рассказала губернатору,
что кабинет физпроцедур рас-
положен слишком высоко - на
третьем этаже. Людям пожило-
го возраста, тем, кто имеет ог-
раничения по здоровью, труд-

но пользоваться его услугами.
Во время посещения поли-

клиники губернатор поинтере-
совался, урегулирована ли эта
ситуация. Главный врач Алек-
сандр Максимов рассказал,
что вопрос решен: пациентке
предложили проходить физпро-
цедуры в ближайшем к ее дому
отделении. Такой вариант бу-
дет доступен всем, кто по тем
или иным причинам не может
посещать физкабинет на тре-
тьем этаже. Главврач добавил,
что пациенты, проходящие ре-
абилитацию после травм, мо-
гут не подниматься наверх. Им
достаточно обратиться в реги-
стратуру, и врач спустится
вниз, чтобы провести консуль-
тацию и оказать помощь.

Еще один пациент поликли-
ники Владимир Казаченко
рассказал, что недавно ему вы-
полнили шунтирование, но
ждать своей очереди к специа-
листу ему пришлось почти ме-
сяц.

Глава региона заострил
внимание руководства учреж-
дения на этой проблеме.

- Осмотр необходим, и столь
большой срок ожидания медпо-
мощи может оказаться доста-
точно опасным. Давайте на
примере Николая Владимиро-
вича разберемся в ситуации.
Мне важно знать и понимать,
как вы планируете решить эту
проблему, - поручил губерна-
тор главврачу поликлиники.

По решению
оперативного штаба
по борьбе с
распространением
COVID-19 режим
повышенной готовности в
Самарской области
продлен до 14 марта.
С одним исключением:
с первого дня весны
возобновят профосмотры
и диспансеризацию
в учреждениях
здравоохранения региона.
Виктор ЦАРЕВ

В губернии стабильно сни-
жается количество ежедневно
выявляемых случаев заболева-
ния коронавирусной инфекци-
ей: 25 февраля диагноз постав-
лен 278 жителям региона. По
информации главного сани-
тарного врача области Свет-
ланы Архиповой , 244 выя-
вили при обследовании на но-
вую коронавирусную инфек-
цию с диагнозом внебольнич-
ная пневмония и ОРВИ. 34 -
при профилактическом обсле-
довании лиц, не имеющих кли-
нических проявлений. Рост за-
фиксирован среди детей от
года до 6 лет (с 35 до 41 слу-
чая) и в категории 65+ (с 450
до 500 фактов).

Снижается заболеваемость
ОРВИ, эпидпорог превышен
только среди молодежи стар-
ше 15 лет. По результатам мо-
ниторинга выявленных случа-
ев гриппа не зафиксировано, в
регионе циркулируют вирусы
негриппозной этиологии - па-
рагрипп, аденовирусы и рино-
вирусы.

Одновременно уменьшается
общее число пациентов с диаг-
нозом "внебольничная пневмо-
ния", однако в отдельных райо-
нах области отмечается рост.

Несмотря на стабилизацию,
областной Роспотребнадзор
считает преждевременным ос-
лаблять ограничения. Наобо-
рот, по мнению Архиповой, не-
обходимо усилить контроль за
соблюдением масочного режи-
ма и дистанции в торговых цен-
трах, точках общепита, фитнес-
центрах и ночных заведениях.

На заседании решили
продлить режим повышен-
ной готовности с сохранени-
ем действующих ограничи-
тельных мер до 14 марта.
При этом по инициативе ре-
гионального Минздрава с 1

марта возобновятся профос-
мотры и диспансеризация.
Обязательные условия - раз-
делять потоки здоровых и
больных, соблюдать меры
безопасности.

По данным министерства,
свободный специализирован-
ный коечный фонд для пациен-
тов с "короной" составляет 46%,
что позволяет, как и планирова-
лось, к началу весны перевести
часть ковид-госпиталей в штат-
ный режим работы.

Как сообщил министр
здравоохранения Армен Бе-
нян, по данным на 25 февра-

ля в регион поступило 118 тыс.
вакцин. Сегодня ожидается
очередная партия.

Первую прививку уже по-
лучили более 91 тыс. человек,
21 тыс. завершила курс. При-
вито 17,6% работников соци-
альной сферы, 15% персона-
ла сферы услуг и 11,3% лю-
дей старше 65 лет. Наиболь-
ший охват населения в Хво-
ростянском, Камышлинском,
Кинель-Черкасском и Кляв-
линском районах.

По словам Беняна, вакцина
используется активно. Это по-
зволяет рассчитывать на опере-
жающие темпы поставки в Са-
марскую область.

На оперштабе также обсуди-
ли мероприятия по усилению про-
светительской работы о пользе
вакцинации и деятельность орга-
нов власти по контролю за соблю-
дением санитарно-эпидемиологи-
ческих требований в обществен-
ном транспорте и местах массо-
вого скопления людей.
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Губернатор Дмитрий
Азаров провел большую
встречу с председателями
советов многоквартирных
домов,  товариществ
собственников жилья,
руководителями
жилищностроительных
кооперативов. Общение
состоялось в режиме
видеоконференцсвязи, что
позволило охватить всю
губернию, и длилось
более трех часов.
Главная тема  качество
услуг, которые
предоставляют
коммунальщики.
Дмитрий ЯРАНЦЕВ

СДЕЛАНО МНОГО,
НО НЕ ВСЕ

Открывая встречу, губерна-
тор отметил, что в сфере жи-
лищно-коммунальных услуг
традиционно много проблем.

- Но это не значит, что я буду
с ними мириться. За последние
два года мы провели в сфере
ЖКХ большую работу, - доба-
вил Дмитрий Азаров.

Он отметил, что совместная
работа с прокуратурой, право-
охранительными органами по-
зволила вывести с рынка мо-
шеннические компании, были
возбуждены уголовные дела.
Губернатор попросил участни-
ков встречи представить свое
видение того, чем еще прави-
тельство Самарской области
может помочь в работе по борь-
бе с некачественным предос-
тавлением услуг.

ВЗЯТЬ СИТУАЦИЮ В
СВОИ РУКИ

Общественники поделились
опытом взаимодействия с уп-
равляющим компаниями, ре-
сурсо-снабжающими организа-
циями и другими структурами
отрасли ЖКХ.

Например, председатель
ТОС "Победа" из Самары
Ирина Хандина и председа-
тель совета одного из много-
квартирных домов Антонина
Коваль рассказали, что жите-
ли Физкультурной, 129 и близ-
лежащих домов долго не мог-
ли найти общий язык с управ-
ляющей компанией. В конце
концов, в 2019 году люди ре-
шили создать свою.

- За два года нам удалось
на 80 процентов обновить в на-
ших домах инженерные сети,
мы научились комплексно под-
ходить к благоустройству тер-
риторий, - отметила Коваль.

Губернатор поблагодарил
их за инициативность и жела-
ние решать вопросы в интере-
сах многих жителей.

- Замечательный пример.
Там, где люди берут все в свои
руки, ситуация начинает ис-
правляться, - отметил глава
региона.

Антонина Коваль обрати-
лась к властям с просьбой о ре-
монте участка магистрали го-
рячего водоснабжения. Дмит-
рий Азаров поручил главе Са-
мары Елене  Лапушкиной
включить этот объект в инвес-
тиционную программу.

- Людям, которые берут на
себя ответственность, надо по-

могать в первую очередь. Еле-
на Владимировна, надо сде-
лать ремонт уже в этом году, -
дал поручение губернатор.

О своем опыте также рас-
сказали представители советов
многоквартирных домов из
Тольятти, Сызрани, Безенчука.

РАБОТА НА МЕСТАХ
На совещании говорили так-

же о практике взаимодействия с
Фондом капитального ремонта.

Председатель совета дома
Елена Загороднева расска-
зала о ситуации с ремонтом зда-
ния по улице Ташкентской, 86
в Самаре. По ее словам, рабо-
ты начались еще в 2014-м, но
спустя год подрядчик их пре-
кратил, так и не закончив.

- Ремонт проводился бес-
контрольно, с многочисленны-
ми нарушениями. Тепловой
узел не закончили, применяли
трубы из черных металлов для
горячей и холодной воды, - со-
общила Загороднева.

Затем в доме произошел
порыв канализации, гидроизо-
ляция была нарушена, на верх-
ние этажи перестала поступать
вода. Несмотря на смену под-
рядчика, ремонт не закончен до
сих пор. От имени жильцов
председатель совета дома по-
просила устранить, наконец,
все недостатки, допущенные
при ремонте.

Дмитрий Азаров потребо-
вал от генерального директора
Фонда капитального ремонта
Самарской области Алексан-
дра Константинова и главы
Кировского района Игоря Ру-
дакова оперативно выехать
на место, чтобы встретиться с
жильцами, определить порядок
и сроки решения вопроса.

- Меня интересуют сроки:
когда задача будет решена? На
следующей неделе доложите
результаты, - поручил губерна-
тор.

Похожие проблемы обнару-
жились и при обсуждении ситу-
ации на некоторых других
объектах.

Азаров обратился к главам
муниципалитетов с претензия-
ми:

- Почему вы устраняетесь от
проблем людей? Вы должны
отвечать за территорию, а по
факту бездействуете. Между
главами муниципалитетов и
Фондом капремонта должно
быть самое тесное взаимодей-
ствие.

Поступила жалоба от жиль-
цов дома N47 по проспекту
Масленникова. Требуется

срочный капитальный ремонт -
разрушаются балконы.

- Мы боимся, что скоро они
начнут падать на головы пеше-
ходов, - сообщили жители.

Губернатор дал поручение
руководителю фонда:

- Ситуация уже критичная,
если все документы оформле-
ны, то чего ждет ваша органи-
зация? Не дожидайтесь серьез-
ных проблем, сделайте все в
кратчайшие сроки!

Одновременно губернатор
поручил мэру Самары провес-
ти срочные противоаварийные
работы, если они требуются,
чтобы обеспечить безопасность
пешеходов.

ШУМ КРУГЛЫЕ СУТКИ
Старшая совета дома №2 по

Московскому шоссе в Самаре
Светлана Куликова пожа-
ловалась на то, что в кварти-
рах, которые находятся в тор-
цевой части, стало буквально
невозможно жить после строи-
тельства кольца на пересечении
Московского шоссе и улиц Га-
гарина и Луначарского. Дом
стоит примерно в трех метрах
от дороги.

- Грязь, пыль, шум и днем, и
ночью. В темное время суток
очень сильное освещение, пото-
му что переключаются свето-
форы, автомобили едут с вклю-
ченными фарами. Нам обеща-
ли установить экраны, но до сих
пор ничего не сделано, - пожа-
ловалась старшая по дому.

Губернатор раскритиковал
бездействие чиновников.

ДМИТРИЙ АЗАРОВ,
губернатор Самарской
области:

- Понимаю, что
вопросов по теме ЖКХ
много. Придется
заниматься ими самому.
Будем проводить
встречи по территори-
альному признаку.
Рассчитываю, что в
процессе нашей
совместной работы и
главы муниципальных
образований возьмут
этот формат работы для
себя как обязательный, и
вопросы будут решаться
гораздо быстрее.

ÎÁÙÅÑÒÂÅÍÍÛÕ ÀÊÒÈÂÈÑÒÎÂ
ÏÐÈÍßËÈ Ó×ÀÑÒÈÅ ÂÎ ÂÑÒÐÅ×Å
Ñ ÃÓÁÅÐÍÀÒÎÐÎÌ ÏÎ ÒÅÌÅ ÆÊÕ
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- Люди уже извели на пись-
ма горы бумаги. Минтранс,
разберитесь в ситуации с защит-
ными экранами и доложите, -
дал поручение Азаров.

РАЗВИТИЕ "СЕВЕРА"
Жители Тольятти из микро-

района Северный пожалова-
лись на равнодушие городских
чиновников.

- Наш район развивается
сам по себе. Городу до нас нет
никакого дела. На дворе XXI
век, а у нас водонапорная
башня разрушается, - сетова-
ли они. - В микрорайоне сго-
рел дом: пожарных гидрантов
нет, а напора в трубах не хва-
тило, и пожарные не смогли
набрать воду. С дорогами у
нас проблемы, с обществен-
ным транспортом, с освеще-
нием.

Губернатор обратился к ис-
полнявшему обязанности гла-
вы Тольятти Игорю Ладыке:

- В обращении жителей я
слышу просто отчаяние. Коли-
чество жалоб из Тольятти по
ЖКХ такое, какого никогда не
было. Готовьте предложения.
Нужна дорога в Северный - за-
являйте об этом. По водона-
порной башне не надо ждать,
пока люди останутся без воды.
Вам понятно, сколько нужно
денег, чтобы ее отремонтиро-
вать? Есть разные механизмы,
чтобы это сделать. Берите спе-
циалистов, езжайте в микро-
район и определяйте, сколько
необходимо средств. Заодно
посмотрите, что там с освеще-
нием.

СОТНИ СООБЩЕНИЙ
Во время встречи все учас-

тники могли присылать свои
вопросы на специально выде-
ленный номер телефона. За
время совещания на него по-
ступило около 450 смс-сообще-
ний. Более 70 вопросов были
связаны с состоянием дворо-
вых территорий. Как рассказа-
ли представители профильных
ведомств, на благоустройство
в этом году планируется выде-
лить более 1 млрд рублей. На
эти средства будет отремонти-
ровано 452 общественных про-
странства.

Участники встречи присы-
лали также вопросы по срокам
капитального ремонта конк-
ретных домов, оплате за вывоз
твердых коммунальных отхо-
дов, установке приборов уче-
та, ремонту дорог, межеванию
дворовых территорий и другим
темам.

Поступило много предло-
жений по открытию "горячей
линии" для консультаций обще-
ственников по вопросам ЖКХ.
Губернатор подчеркнул, все
эти сообщения будут обработа-
ны и направлены в соответству-
ющие ведомства.

В завершение встречи гу-
бернатор пообещал, что такие
мероприятия станут регуляр-
ными.

- Самое главное для нас -
оказывать вам поддержку в
вашей работе. Спасибо за ак-
тивность и неравнодушие, - по-
благодарил Азаров.

ÂÎ ÂÑÒÐÅ×Å
Ñ ÃÓÁÅÐÍÀÒÎÐÎÌ
Ó×ÀÑÒÂÎÂÀËÈ
ÎÊÎËÎ 10 ÒÛÑß×
ÎÁÙÅÑÒÂÅÍÍÈÊÎÂ
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Ирина Макарова.
Камышлинское поселение
- одно из крупнейших в
районе. Здесь в трех
населённых пунктах
проживают 4946 человек.
Глава поселения Фагим
Миневалиев отчитался
о проделанной за год
работе.

На данный момент в посе-
лении состоят на учете для по-
лучения жилья по договорам
социального найма 17 семей.

В 2020 году проведена рабо-
та по отсыпке щебнем грунто-
вых дорог с. Камышла по ули-
цам Юбилейная, Победы, Рево-
люции, Коммунальная, Рабо-
чая, Коммуны, Родничная, 50 лет
Победы, Нагорная, Трансфор-
маторная, Пекарня, Советская,
Набережная, Подгорная, Лес-
хозная, пер. Строителей, пер.
Комсомольский и пер. Варлан,
общей протяженностью 7 249м.

По программе "Комплекс-
ное развитие сельских террито-
рий" в прошлом году во всех
населенных пунктах провели
реконструкцию электрических
сетей, что обезопасило их фун-
кционирование.

Регулярно проводился ре-
монт или замена перегоревших
светильников. 93% светильни-
ков из имеющихся, являются
светодиодными. Установка све-
тодиодных светильников позво-
ляет значительно сократить рас-
ходы по уличному освещению.

Ежегодно высаживаются
цветы в клумбы по улице По-

беды. Высажено 600 саженцев
(липа, сосна, ель, рябина) по
периметру нового кладбища.
Проведен ремонт 5 детских
площадок, в том числе произ-
вели реконструкцию по ул.
Набережная и ул. Комсомоль-
ская.

Частично отремонтировали
четыре пешеходных моста че-
рез р. Камышлинка, а также 2
перехода по р. Сок.

В 2021 году администраци-
ей поселения выделены следу-
ющие приоритетные плановые
задачи: обеспечение безопас-
ности мостового переход через
р. Камышлинка в д. Давлет-
кулово с южной стороны; обес-
печение освещения мостового
перехода через р. Сок; обуст-
ройство территории рынка;
продолжение работ по благо-
устройству родников на терри-
тории населенных пунктов.

О реализации национально-
го проекта "Жилья и городская
среда", федеральной програм-
мы "Комплексное развитие
сельских территорий", и объек-
тах, благоустроенных по дан-
ным программам, и планах на
2021 год рассказал заместитель
главы района по строительству
и ЖКХ Руслан Абраров.

Участковый уполномочен-
ный Ленар Яриев доложил о
состоянии преступности и об-
щественного порядка. Так в
2020 году произошло сниже-
ние на 22,3% зарегистриро-
ванных краж; на 35,3% - сни-
жение числа преступлений, со-

вершенных в общественных
местах; на 40% снизилось чис-
ло уличных преступлений; на
33,3 % снизилось число пре-
ступлений, связанных с неза-
конным оборотом оружия; на
60% уменьшилось преступле-
ний, связанных с неправомер-
ным завладением транспорт-
ным средством. Ленар Фаи-
левич посоветовал жителям
не пренебрегать мерами безо-
пасности и соблюдать законо-
дательство. Также участко-
вый уполномоченный расска-
зал жителям о видах мошенни-
чества, в прошедшем году со-
вершено 10 подобных преступ-
лений.

Главный ветврач Камыш-
линской станции по борьбе с бо-
лезнями животных Х.Р. Арсла-
нов рассказал о ситуации в рай-
оне с болезнями животных, об
опасностях и методах борьбы с
различными заболеваниями.

С изменениями в лесном за-
конодательстве присутствую-
щих ознакомил главный лесни-
чий В.Г.Наумов.

Завершилось собрание граж-
дан выступлением главы райо-
на Рафаэлем Багаутдиновым.
Как отметил Рафаэль Камило-
вич, необходимо совместно
принимать решения и реализо-
вывать задачи, только в тесном
взаимодействии с гражданами,
представителями администра-
ции района, руководителями
различных учреждений и ве-
домств удастся решить возни-
кающие проблемы.

ÈÒÎÃÈ ÃÎÄÀ

Ñîáðàíèå ãðàæäàí â ñàìîì
êðóïíîì ñåëüñêîì ïîñåëåíèè

Илюся Гайнуллина.
Прививочная кампания от
COVID-19 в Камышлинс-
кой районной больнице
идёт полным ходом. На
базе учреждения открыты
три кабинета вакцинации.

Как сообщила главный врач
ЦРБ Светлана Русинова, на се-
годня привились "Спутником V"
870 человек, и 40 человек уже
сделали первый и второй компо-
нент вакцины. Очередности нет,
можно или записаться по телефо-
ну: 3-37-04 или подойти в поли-
клинику.

Вакцину, как отметили в
поликлинике, привозят парти-
ями. Для хранения препарата,
благодаря спонсорской под-
держке руководства ООО "Бай-
текс", была специально приоб-
ретёна морозильная камера.
Прививку делают в прививоч-
ном кабинете две медсестры -
Гульнара Шакурова и Светла-
на Гайсина.

Перед тем, как сделать
прививку, пациентам вруча-
ют памятки, где прописаны
второй срок вакцинации (про-
ходит она в два этапа), а так-
же рекомендации: в течение
трех дней после вакцинации
не мочить место инъекции, не
посещать баню, не принимать
алкоголь, избегать чрезмерных
физических нагрузок. После за-
полнения анкеты и согласия -
осмотр терапевтом:  краткая
беседа, измерение температу-
ры, давления, сатурации - по-
казателя насыщенности крови
кислородом. Если все в нор-
ме - на прививку.

Это обыкновенный укол в
мышцу левой руки 0,5мл, пос-
ле которого нужно будет поси-
деть минут тридцать в коридо-
ре на случай возникновения
аллергической реакции.

- Нам, людям в возрасте, без
прививок нельзя никак, - с за-
дором говорит седовласая жен-
щина возле прививочного ка-
бинета. - Боимся переболеть, а
у некоторых даже были смер-
тельные случаи среди близких
родственников. Укол перенес-
ла спокойно, самочувствие хо-
рошее. Посижу еще 15 минут и
пойду домой.

- Много знакомых приви-
лись. Вот решился тоже поста-
вить прививку. И сам не хочу
болеть, и не хочу, чтобы боле-
ли мои близкие и родные. Ни-
чего сложного. Заполнили ан-
кету, поставили прививку, всё
нормально. Чувствую себя хо-
рошо", - поддерживает разго-
вор коллега по вакцинации.

Через 21 день снова на при-
вивку. Обойтись только одним
уколом, как предупреждают
специалисты, нельзя, иначе не
выработается стойкого имму-
нитета к заболеванию. Записы-
ваться на нее отдельно не нуж-
но. Записались на первую, при-
шли, вакцинировались, а на
вторую вас автоматически за-
пишут в больнице. После вто-
рой вакцинации вам выдадут
листок о прививке.

В любом случае вакцинация
- дело добровольное. Стоит ли
позаботиться о своём иммуни-
тете - решать будет каждый
сам. Всем здоровья!

ÁÓÄÜÒÅ ÇÄÎÐÎÂÛ!

Бесплатно
и добровольно

25 ÔÅÂÐÀËß ÑÎÑÒÎßËÎÑÜ ÑÎÁÐÀÍÈÅ ÃÐÀÆÄÀÍ
Â ÑÅËÜÑÊÎÌ ÏÎÑÅËÅÍÈÈ ÊÀÌÛØËÀ

"Вакцина очень быстро размораживается.
Разморозится, тогда делаем прививку.  Никаких
пока побочных действий не было. Жалоб не было",-
говорит медсестра прививочного кабинета
Гульнара Шакурова.

Â ÐÀÉÎÍÅ ÏÐÎÄÎËÆÀÅÒÑß ÂÀÊÖÈÍÀÖÈß
ÎÒ ÊÎÐÎÍÀÂÈÐÓÑÀ, È ÑÒÀÍÎÂÈÒÑß ÎÍÀ
ÂÑÅ ÌÀÑØÒÀÁÍÅÅ

Познавательная
встреча

Специалисты отделения Се-
м ья орг ан и зовали  вс тречу с
воспитанниками детского сада
"Ромашка"  се ла  Н овое Ерма-
ково,  с ообщае т  с оц иаль ны й
педагог Г.М.  Ханнан ова.

Гости рассказали слушателям о
ценности здорового образа жизни, о
соблюдении личной гигиены. Они по-
могли детям осознать пользу ЗОЖ:
соблюдать правила здорового пита-
ния, закаливания, занятия физичес-
кой культурой и спортом Дети с удо-
вольствием отвечали на вопросы
викторины. Встреча получилась
очень интересной и увлекательной.

ÈÇ ÏÎ×ÒÛ ÐÅÄÀÊÖÈÈ
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Â ÎÎÎ ×ÎÏ “ÒÎÐÍÀÄÎ”
ÒÐÅÁÓÞÒÑß:

ÎÕÐÀÍÍÈÊÈ 4-5 ðàçðÿäà
ðàáîòà â Êàìûøëèíñêîì
ðàéîíå, ç/ïë îò 15 ò.ð.
òåë. 8 (922) 86-27-777
8 (906) 84-88-777

Ðåìîíò
õîëîäèëüíèêîâ.

Òåë: 8-927-750-51-22.

РАБОТА ВАХТОВЫМ
МЕТОДОМ В ХМАО.

В ООО "ТТК-Спецсервис"
ТРЕБУЮТСЯ:

Машинист экскаватора;
Машинист бульдозера;
Водители разных категорий

(в т.ч. с ДОПОГ).
Условия: официальное трудоустройство
(северный стаж); "белая" заработная пла-
та; оплата проезда в обе стороны; предос-
тавление спецодежды и СИЗ; суточные; ос-
тальная информация при собеседовании.

Обращаться по тел.:
8-992-352-37-60, 8-950-537-80-68.

ÏÐÎÔËÈÑÒ íåêîíäèöèÿ
È IC. ÄÅØÅÂÎ.

ÑÒÎËÁÛ. ÏÐÎÔÒÐÓÁÀ.
Тел: 8-927-716-65-55.

ÍÀÒßÆÍÛÅ ÏÎÒÎËÊÈ.
Àêöèÿ - 160ð/êâ.ì.
Òåë: 8-927-797-05-88.

Ðåìîíò ñòèðàëüíûõ ìàøèí
è âîäîíàãðåâàòåëåé.
Òåë: 8-927-797-05-88.

Êàìûøëû àâûëû
Íà¢èÿ Ãàçèç êûçû

Øàòäèíîâàãà-80 ÿøü
ßðàòêàí ̧ íèåáåç, ñ¿åêëå ̧ áèåáåç! Áåç ñèíå
÷ûí é¿ð¸êò¸í þáèëåå» áåë¸í ò¸áðèêëèáåç.

Áåç á¸õåòëå, ¸íè, ñèí áóëãàíãà,
Áàëàì, äèåï ¿çåëåï òîðãàíãà.
Ð¸õì¸ò ¸éòåï áàø èÿáåç ñè»à,
Áºãåí 80 ÿøå» òóëãàíäà.
¨íè-äèåï ä¸øº øóíäûé ð¸õ¸ò,
Ð¸õì¸ò ̧ íè, ³¸ìì¸áåçä¸í ð¸õì¸ò.
¨íè áóëäû», ¸íè áóëûï êàëäû»,
²¸ð ê¿íå»íå áåçíå» ¿÷åí ÿø¸ï.
Áºãåí ñèíå»-80 ÿøå»,
¨ ñèí ³àìàí ÿøü ¸ëå.
Êèð¸ê áóëûï, òåð¸ê áóëûï,
100-ã¸ êàä¸ð ÿø¸ ¸ëå.

È» èçãå òåë¸êë¸ð áåë¸í
êûçû» Ç¿ëôèÿ, êèÿâå» Ñåðåæà,

îíûêëàðû» Äåíèñ, Ìàêñèì
ãàèë¸ë¸ðå áåë¸í.
***

Íà¢èÿ Ãàçèç êûçû
Øàòäèíîâàãà

Ñ¿åêëå ¸íèåáåç, ÿðàòêàí ¸áèåáåç! Ñèíå
ñàô êº»åëä¸í þáèëåå» áåë¸í êîòëûéáûç.
Áåçã¸ ãîìåð áèðã¸í Àëè³¸ ñèí,
‰èð é¿çåíä¸ áàëêûï ÿøèñå».
È, ¸íèåáåç, áàëàëàðû» ¿÷åí,
È»-è» ãàçèç, ãºç¸ë êåøåñå».
ßøèê ̧ ëå áåðã¸ ð¸õ¸ò êè÷åï,
¨íè áóëó-íèíäè çóð á¸õåò.
Áåðã¸ ¢ûåëãàíäà òàáûííàðãà,
Òóãàí íèãåç òîðñûí íóð ÷¸÷åï.
Êîÿø ê¿ëñåí, êûøëàð ñè»à ³¸ð÷àê,
Êî÷àê-êî÷àê á¸õåò êèòåðñåí.
Êûøëàð áåë¸í áåðã¸ á¸õåò êèëñåí,
Ãåë åëìàåï ãîìåð êè÷åð ñèí.

Óëû» Ñ¿ë¸éìàí, êèëåíå»
Ã¿ëôèÿ, îíûêëàðû» Ðóôèÿ,

Ðèôàò, Ðóñëàí, Ëèëèÿ, îíûê÷ûê-
ëàðû» Àðòóð, Øàìèë.

Администрация муниципаль-
ного района Камышлинский от

всей души поздравляет пенсионе-
ра Г.К.Яруллину

с днем рождения.
Уважаемая Гульсиня Карямовна!

Пусть этот день Ваш будет ясным
И полным счастья и цветов.
Как самый долгожданный праздник,
Как песня радости без слов.
Пусть всегда Вам солнце светит,
Бывает радостным рассвет.
Желаем Вам всех благ на свете,
Успехов, долгих жизни лет.

***
Районный совет ветеранов

(пенсионеров) войны и труда,
общество инвалидов и первичная

общественная организация
ветеранов и инвалидов сельского

поселения Камышла горячо
поздравляют ветеранов труда

Шатдинову Назию Газизовну с
80-летием и Рафагутдинову

Фанию Насибулловну
с 85-летием.

Уважаемые ветераны!
У вас сегодня день особый,
Так будьте счастливы всегда.
Пусть будет вам светла дорога
Вперед на долгие года.
От всей души с большой любовью
Желаем доброго здоровья.
Тепло, сердечно поздравляем,
Всех благ и радости желаем.

***
Районный совет ветеранов

(пенсионеров) войны и труда,
общество инвалидов и первичная

общественная организация
ветеранов и инвалидов сельского

поселения Балыкла сердечно
поздравляют ветерана труда
С.З.Сафиуллина с 80-летием.
Уважаемый Сагдат Закиевич!
Здоровья крепкого, везения,
Пусть будет Ваша жизнь светла.
Улыбок ярких, настроения,
Ну и душевного тепла.
Такой у Вас почетный возраст,
В нем не уместна суета.
Любовь, внимание, забота,
Важны сей час и доброта.

***
Коллектив Камышлинской

ЦРБ горячо поздравляет врача
невролога З.З.Гайзуллину

с 55-летием.
Уважаемая Зульфия Зинатулловна!
Вас поздравляем с юбилеем,
И весь наш дружный коллектив
Желает радостных мгновений
На Вашем жизненном пути.
Пусть лишь приятные сюрпризы,
Вам приподносятся судьбой.
Желаем Вам красивой жизни,
И будет пусть она такой.

ÐÅÌÎÍÒ ÑÒÈÐÀËÜÍÛÕ
ÌÀØÈÍ, ÕÎËÎÄÈËÜÍÈÊÎÂ.
Çàï÷àñòè Åâðîïà. Öåíû íèæå
ñåðâèñíûõ. Ãàðàíòèÿ.
Òåë: 8-937-005-25-85.

«УНИВЕРМАГ ЦЕНТРАЛЬНЫЙ»
с.Камышла ул.Победы, 56 (в одном
здании с Пятерочкой). Стиральные
машины, телевизоры, морозиль-
ные лари, холодильники, соковы-
жималки,  утюги, мультиварки,
посудомоечные машины, чайни-
ки и фены. Тел: 8-927-781-42-20.

Администрация муниципального
района Камышлинский искренне
скорбит по поводу смерти Почетно-
го гражданина Камышлинского
района, заслуженного учителя физ-
культуры, ветерана труда

САФ ИУЛЛИНА
Фаргата Нагимовича

и выражают глубокое соболезнование
семье, родным и близким покойного.

Районный совет ветеранов (пен-
сионеров) войны и труда, общество
инвалидов и первичная обществен-
ная организация ветеранов и инва-
лидов сельского поселения Камыш-
ла искренне скорбят по поводу смер-
ти Почетного гражданина Камыш-
линского района, заслуженного учи-
теля физкультуры, ветерана труда

САФ ИУЛЛИНА
Фаргата Нагимовича

и выражают глубокое соболезнование
семье, родным и близким покойного.

Коллектив Камышлинской ЦРБ
выражает глубокое соболезнование
заместителю главного врача Масху-
ту Асхатовичу и фельдшеру-лабо-
ранту Марьям Раисовне Хакимо-
вым по поводу смерти отца и тестя

АХМ ЕТЗЯН ОВА
Раиса Гатиновича.

Êàéãû-õ¸ñð¸ò ê¿òì¸ã¸íä¸ êèë¸ èê¸í.
Ò¸ìëå àøëàð ïåøåðåï, êàéíàð ÷¸éë¸ð
¸çåðë¸ï, áàëàáûçíû» Ñàìàðà ø¸³¸ðåí-
í¸í êàéòêàíûí ê¿òê¸íä¸, ¿åáåçã¸ àâûð
õ¸á¸ð êèëåï èðåøòå. ¯åáåçã¸ êàéòûï
¢èò¸ðã¸ áåðíè÷¸ ÷àêðûì ãûíà àðà êàë-
ãàíäà, þë ³¸ëàê¸òåíä¸ 23 ÿøåí¸ ãåí¸
÷ûêêàí ñ¿åêëå óëûáûç Àéðàò Íàèë óëû
Ñàáèðîâ ôà¢èãàëå ò¿ñò¸ âàôàò áóëäû.
Áó õ¸ñð¸òíå êè÷åðåðã¸, ãàçèçåáåçíå
¢èð êóéíûíà è»äåðåðã¸ êºðøåë¸ðåáåç,
òóãàííàðûáûç, àâûëäàøëàðûáûç, ì¸÷åò
êàðòëàðû áèê çóð ÿðä¸ì êºðñ¸òòåë¸ð.
ßêûííàðûáûçãà ìàòäè ³¸ì ìîðàëü ÿê-
òàí ÿðä¸ì êºðñ¸òºë¸ðå ¿÷åí, ÷ûí êº»åë-
ä¸í ð¸õì¸òåáåçíå áåëäåð¸áåç. Áàð÷àãûç-
ãà äà è» èçãå òåë¸êë¸ðåáåçíå ¢èòêåðåï
èñ¸íëåê, ñàóëûê, èìèíëåê òåëèáåç. Àë-
ëà³û Ò¸ãàë¸ áåðåãåçã¸ ä¸ áàëà êàéãû-
ëàðû áèðì¸ñåí, ³¸ìì¸ãåçíå á¸ë¸-êàçà-
ëàðäàí ñàêëàñûí èäå.

Ì¸ðõºìíå» ¸òèñå, ¸íèñå,
àáûéñû Àéäàð, Èñêå ßðì¸ê

àâûëû.

Êåøå òîðìûøûíäà ò¿ðëå êûåíëûê-
ëàð, êàéãû-õ¸ñð¸òë¸ð ñàêëàï êûíà òîðà.
¨ëì¸ò ø¸³¸ðåíí¸í ß»à Óñìàí àâûëûí-
äà ò¿çåë¸ òîðãàí ¿åáåçã¸ ýøê¸ äèï êàé-
òêàí ¢èðä¸í, òîðìûø èïò¸øåì ̈ áºç¸ð
Íóðì¿õ¸ìì¸ò óëû ¨õì¸äóëëèí êàí
áàñûìû êºò¸ðåëåï, ÷èðë¸ï êèòòå. Êà-
ìûøëûäàí àøûãû÷ ÿðä¸ì ìàøèíàñû
÷àêûðûðãà òóðû êèëäå. ßðä¸ì ìàøè-
íàñû òèç êèëåï ¢èòòå.  Õ¸ëå àâûð áóë-
ãàíãà Êàìûøëû øèôàõàí¸ñåíä¸ ÿðä¸ì
êºðñ¸òòåë¸ð ³¸ì òèç àðàäà Ñàìàðàãà
àëûï êèòòåë¸ð.  Òàáèá Ëèëèÿ Ñ¸ë¸õåò-
äèíîâàãà,  ø¸ôêàòü òóòàøëàðû Ô¸-
ãûéë¸ Ìèííåãàëèåâàãà, Íóðèÿ Âàõèòî-
âàãà, Èëíóð ‰¸ãúô¸ðîâêà ³¸ì øîôåð
Íàèë Â¸ëè¸õì¸òîâêà çóð ð¸õì¸òë¸ðå-
áåçíå áåëäåð¸áåç. Ñåçã¸ áàðûãûçãà äà
èñ¸íëåê-ñàóëûê, ãàèë¸ á¸õåòå, àâûð
ýøåãåçä¸ ó»ûøëàð òåëèáåç. Àâûðëûê-
ëàð ñåçíå ÷èòë¸ï óçñûí.

È» èçãå òåë¸êë¸ð áåë¸í òîð-
ìûø èïò¸øå, òóãàííàðû, ß»à

³¸ì Èñêå Óñìàí àâûëëàðû.

Ð¨ÕÌ¨Ò ÕÀÒÛ!

ÀÍÒÈÍÀÐÊÎÒÈ×ÅÑÊÀß ÊÎÌÈÑÑÈß ÌÓÍÈÖÈÏÀËÜÍÎÃÎ
ÐÀÉÎÍÀ ÊÀÌÛØËÈÍÑÊÈÉ ÈÍÔÎÐÌÈÐÓÅÒ:

За совершение противоправных
действий, связанных с незаконным
культивированием растений,  со-
держащих наркотические средства
или психотропные вещества либо
их прекурсоры, предусмотрена
уголовная и административная от-
ветственность.

Статья 231 Уголовного кодекса Рос-
сийской Федерации "Незаконное куль-
тивирование растений, содержащих
наркотические средства или психотроп-
ные вещества либо их прекурсоры".

1. Незаконное культивирование в крупном размере растений, содержащих
наркотические средства или психотропные вещества либо их прекурсоры, нака-
зывается штрафом в размере до трехсот тысяч рублей или в размере заработной
платы или иного дохода осужденного за период до двух лет, либо обязательными
работами на срок до четырехсот восьмидесяти часов, либо ограничением свобо-
ды на срок до двух лет, либо лишением свободы на тот же срок.

2. Те же деяния, совершенные:
а) группой лиц по предварительному сговору или организованной группой;
б) утратил силу. - Федеральный закон от 08.12.2003 N 162-ФЗ;
в) в особо крупном размере, наказываются лишением свободы на срок до вось-

ми лет с ограничением свободы на срок до двух лет либо без такового.
Примечание. Крупный и особо крупный размеры культивирования растений,

содержащих наркотические средства или психотропные вещества либо их прекур-
соры, для целей настоящей статьи утверждаются Правительством Российской
Федерации.

Статья 10.5.1. Кодекса об административных правонарушениях Российской
Федерации "Незаконное культивирование растений, содержащих наркотические
средства или психотропные вещества либо их прекурсоры".

Незаконное культивирование растений, содержащих наркотические средства
или психотропные вещества либо их прекурсоры, если это действие не содержит
уголовно наказуемого деяния, влечет наложение административного штрафа на
граждан в размере от одной тысячи пятисот до четырех тысяч рублей или админи-
стративный арест на срок до пятнадцати суток; на юридических лиц - от ста тысяч
до трехсот тысяч рублей.

Источник: Главное управление МВД России по Самарской области

ÑËÅÄÓÅÒ ÇÍÀÒÜ


